



吉良の峯

好きなことは何ですか？

校長 T. I.

5月21日(木)未明に、種子島宇宙センターから「こうのとり9号」が打ち上げられました。夜の遅い時刻だったので、今回は見られなかった人が多かったのではないかと思います。わたしは、種子島に来て初めての打上げを見ておきたいなあと思い、増田の海岸まで出かけてみました。

ちゃんと時間どおりに打ち上がるのか、時計を見ながらワクワクしてそのときを待っていると、ちょうど予定の午前2時31分、海の方こうにオレンジの光が打ち上がり、海面一面がオレンジ色に染まりました。打ち上がったロケットは、遅れて届く轟音ごうおんとともに、星空に吸い込まれていくようで、光が見えなくなるまで「いってらっしゃい」という気持ちで見送りました。

種子島に以前から住んでいる人にとっては、何度も見慣れた景色なのだと思いますが、わたしにとっては初体験。とても感動的でした。

正直なところ、これまで、それほどロケットの打ち上げや宇宙のことに興味があったわけではありませんが、種子島に宇宙センターがあってロケット打上げを身近で見ることができる機会に恵まれたことで、急に興味がわき、JAXAのホームページを見て(多分、初めて)調べてみました。元々、興味のある人たちは今回の打上げも、鹿児島本土のみならず、長崎でも見えたという話を聞き、たくさんの方が興味をもっていることなんだなあと再認識しました。自分が興味をもつと、自然とそれに関する情報をキャッチするものです。

今回、私は何かに興味をもつというのは、楽しいことだなあ、と改めて思いました。今は興味をもったら、インターネットを中心に、いろんなことを調べることができます。そして、子供であっても、大人顔負けの知識をもっていたり、深く考えていたりする子供たちも珍しくなっています。

子供たちの中には、すでに何か強い興味をもっている子供もいることでしょう。昆虫、動物、図工、スポーツ、ファッション、歴史、音楽…何に興味をもつのかも、人それぞれに違うし、面白いなあと思うところ。興味のあること、好きなことは、どんどん追及してってください。私もロケットに関しては、ほぼ何も知らない状態ですが、これからもっと調べてみたいなあと思っています。

その後、こうのとり9号は25日の夜に国際宇宙ステーションに到着し、結合され無事に物資を届けることができたとのこと。国際宇宙ステーションで活動する宇宙飛行士たちは、こうのとりが運んでくる物資を心待ちにしていたことでしょうね。

さて、納官小学校では、6月に移動宇宙教室が計画されています。

どんなお話が聞けるのか、とても楽しみです。また、7月に打上げを予定しているロケットのカウントダウン写真にも参加したいと思っています。右の写真は3年前に参加したときの写真です。宇宙センターのある種子島ならではの学習を、楽しみましょう。



【3年前 ロケット打ち上げカウントダウンの写真】



学校再開！

5月11日(月)に新型コロナウイルス感染症対策のための小学校、中学校等における一斉臨時休業が終了し学校が再開されました。久しぶりに子供たちの元気な声が学校に響いています。早くいつもの生活に戻って欲しいところですが、引き続き、感染予防の対策を万全に備えながら、学校生活を進めていきたいと思ひます。

御協力ありがとうございました

5月17日(日)にPTA愛校作業を実施しました。当日は、荒天が心配されましたが、雨も降らずに実施ができました。しかし、新型コロナウイルス感染症対策のため、全体で集まる予定を変更し、男性保護者と職員でプール掃除とウミガメふ化場の砂出しを行いました。おかげさまでプールはとてもきれいになり、子供たちが気持ちよく水泳学習に取り組むことができそうです。御協力ありがとうございました。なお、家庭教育学級は7月開級予定となっています。

体力運動能力調査

5月19日(火)と20日(水)の2日間、体力運動能力調査を実施しました。子供たちの体力等の低下が言われて久しいですが、それに加え、昨年度末からの2度にわたる臨時休業や外出自粛等の影響もあり、体を動かす機会もなかなか取れないのが悩みどころです…。これから少しずつ、体育学習や毎日の体力づくり等を通して子供たちの体力を高めていくとともに、生涯にわたって運動に取り組むことができる子供を育てていき

たいと思ひます。



家庭学習強調週間

6月16日(火)から26日(水)まで、「家庭学習強調週間」です。中種子中学校の定期テストの期間に合わせ、家庭学習のよりよい環境をつくる機会として設定されています。家庭学習の習慣付けを図るための期間にするとともに、ノーメディアデー(タイム)を増やすなどして、引き続き「のうかんしょう運動」推進の機会としても活用していただくことで、親子のコミュニケーションを深めていただきたいと思います。



6・7月の主な行事

(新型コロナウイルス感染症等対策のため、延期や中止になることがあります)

- 6/1(月) プール開き
- 5(金) 5あいさつ指導三校合同宿泊学習～
- 9(火) 11(木)→10月に延期
- 12(金) 春の一日遠足(全学年で実施)
- 13(土) 土曜授業日
- 15(月) 5あいさつ指導
- 16(火) 家庭学習強調週間(～26)
- 17(水) 移動宇宙教室
- 19(金) 授業参観・学校保健委員会→中止
- 25(木) 5あいさつ指導

- 7/6(月) 水泳発表会 全体、学級PTA
- 10(金) 着衣泳
- 11(土) 土曜授業 和太鼓練習
- 15(水) 5あいさつ指導
- 20(月) 終業式 愛のパトロール
- 22(水) 町水泳記録会→中止
- 27(月) 夏休みラジオ体操(～31)

